



Oscar Hahn quiere transformar el dolor del norte en poesía



El poeta chileno radicado en Estados Unidos, Oscar Hahn, que fue recibido ayer por el ministro de Cultura, José Weinsteín, se mostró impactado por el terremoto que este lunes sacudió gran

parte del norte de nuestro país.

"Estuve muchas veces en toda la zona afectada, por ello es tan importante para mí llevar mi poesía en estos momentos. Es la primera vez que hago una gira así. Y si bien sabemos que la poesía no tiene uso práctico sirve para otros aspectos de la vida". dijo el vate nacido en Iquique en 1938, donde vivió hasta los 14 años.

El autor de *Arte de Morir* recorrerá Valparaíso, Arica, Iquique, Rancagua y Santiago entre el 17 y 29 de junio. El ministro Weinsteín dijo que es "un gran honor que un poeta de la altura y prestigio de Oscar Hahn pueda llevar su obra por cinco ciudades del país".

Oscar Hahn quiere transformar el dolor del norte en poesía
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Hahn quiere transformar el dolor del norte en poesía [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)